

# Adventszeit mit Kisa x Yukina! Ein Adventskalender mit Erotica

Von RockerAngel

## Kapitel 22: Türchen Nummer 22

Türchen Nummer 22

**Die Weihnachtsfeier an die sich jeder laaaange erinnern wird**

Die große Weihnachtsfeier stand an und die verschiedenen Abteilungen, würden herrlich geschmückt. Ricchan fragte neugierig Kisa: „Sag mal, der Mann der bei dir bei der Aufführung war und dich so oft fotografiert hat.... War das nicht der Verkäufer aus der riesigen Buchhandlung? Steht ihr euch nahe?“ Ganz verlegen sah er ihn an und nickte: „Ja... ich ... ähm... der kommt heute auch.“ Sein Kollege stellte einfach keine weiteren Fragen, sondern lächelte ihn warmherzig an. Gegen Abend ging es los und die Gläser wurden gefüllt. Kou ließ nicht lange auf sich warten und kam im guten Anzug, mitten ins Geschehen. Shouta war selbst gut angezogen und freudig begrüßte er ihn: „Hey... nun ist es soweit, du bist hier.“ Sein Freund lächelte freudig und sah sich um: „Schön habt ihr es hier.“ Natürlich wollten seine Kollegen vorgestellt werden und Takano verstand sich auf Anhieb mit ihm. Es floss in großen Mengen Alkohol und so wurden sie gesprächiger. „Sag mal Yukina, meinte der Abteilungschef betrunken, gib doch zu, dass du Schwul bist und mit Kisa zusammen bist.“ Dieser nickte heftig und nuschte: „Und du mit Ritsu. Das habe ich bei der Aufführung gesehen.“ Verdutzt sahen sich Kisa und Ricchan an. War das hier ein schlechter Scherz oder passierte das hier gerade wirklich? „Ich glaube, meinte Takano, wir müssen mal eine „Männer“ Runde machen.“ Schwer seufzten die anderen Beiden. Das würde was geben. Leise fragte Shouta seinen Kollegen: „Wie lange geht das denn schon bei euch? Ich kann es fast gar nicht glauben.“ Und so fing Ritsu an, ihn alles zu Erzählen und ebenso Kisa. Nun war es raus, dass er Schwul war und Niemand nahm es ihn krum. Nun fiel Kisa doch, ein riesiger Stein vom Herzen. Denn dies, würde alles ein wenig erleichtern. Während sie sich von der Seele sprachen, rief Isaka-San zum Karaoke Gesang auf, da er extra eine Karaoke Maschine besorgt hatte. Yokozawa weigerte sich und drehte sich beleidigt weg. Isaka- San lachte gut gelaunt und rief: „Nun gut ich will das Jemand „All i Want for Christmas is you“ im Duett singt. Und zwar.. ihr da drüben. Kisa mit dem Schönling da.“ Mit riesigen Augen sah Kisa ihn an und Kou zog ihn sofort mit. „Nein warte! Schon schlimm genug das meine Kollegen wissen, dass ich schwul bin. Dann muss ich mich nicht noch peinlich machen.“ So standen sie auf der Bühne und Shouta musste anfangen zu singen. Er

ergab sich einfach seinen Schicksal, eine andere Wahl hatte er ja auch nicht. Alle sahen ihn sehr erstaunt an, da er eine schöne Stimme hatte. Takano filmte natürlich alles, dies schien sehr interessant zu werden. Kou stimmte mit ein und so sangen sie gemeinsam und tanzten sogar etwas. Das musste eindeutig am Alkohol liegen, dass Kisa so ausgelassen war. Verliebt sahen sie sich an und als der Song zu Ende war, klatschen die Anderen laut und Kou küsste seinen Freund einfach vor allem. Alle lachten und es gab ein Blitzlichtgewitter. Mit diesem Abend, würden ihn alle noch lange aufziehen...